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Anfrage 

der Abgeordneten DR. FRISGffiNSG1LAGER I 'PR' 09~r 
an den Herrn BundesllÜnister für Bauten und Technik 
betreffend Mautbefreiung der Lungauer Bevölkenmg 

Für die Benützung der Scheitelstrecke der Tauernautobahn wird eine Maut 
eingehoben. Das stellt für die Lungauer Bevölkerung eine große wirt
schaftliche Belastung dar. Dies ist umso erschwerender, weil dieses 

Gebiet einen ökonomischen Nachholbedarf hat. Es ist daher einfach eine . . . 
Notwendigkeit, den Bewohnern dieses Gebietes die MOglichkeit einzuräumen, 
oh..'le Bezahlung einer Maut über die Autobahn in den Zentralratml von 
Salzburg zu gelangen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Bauten und Technik die 

Anfrage: 

1. Werden Sie einen Ministerialentwurf aus arbe i ten lassen, der für die 
Lungauer Bevölkenmg die Befreiung von der Mautpflicht bei d~r 
Benütztmg der Tauernautobahn Scheitelstrecke vorsieht? 

2. Sind Sie für den Fall, daß Sie dieser berechtigten Fordenmg nicht 
nähertreten, wenigstens bereit, eine wesentliche Reduzienmg der 
Mautzahlung für die Lungauer Bevölkerung ins Auge zu fassen? 
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